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Anfrage von Herrn von der Stein in der Sitzung des Beirates der Unteren Landschaftsbehörde 
am 25.11.2013 - Holzeinschlagsplanung 2014 

Herr von der Stein bittet die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen zur Vorlage 
3432/2013, Holzeinschlagsplanung 2014: 
 
1. Wie viele Festmeter sollen über Alles im Stadtgebiet eingeschlagen werden? 
 
2. Wie verteilen sich diese Festmeter auf die Baumarten pro Stadtbezirk? 
 
3. Wie verteilen sich diese Festmeter auf die jungen, mittelalten und alten Laubholzmischbestände 
pro Stadtbezirk? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. 
 
Im gesamten Stadtgebiet sollen im städtischen Wald rund 7.500 fm eingeschlagen werden. 
 
zu 2. u. 3.  
 
Die Verteilung der Mengen auf die Baumarten (Langform der Bezeichnung s. Liste) und die 
Altersgruppen (bis 50 jung, bis 100 mittel und darüber alt) pro Stadtbezirk ergeben sich aus 
den beigefügten Auflistungen (Menge in Festmeter = letzte Spalte). 
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